

Lise Landry : Coup de coeur du Gala Tête d'affiche

PUBLIÉ LE MERCREDI 10 MAI 2017 À 21 H 44

Lise Landry a été couronnée Coup de Coeur 2016-2017 au Gala reconnaissance Tête d'affiche Radio-Canada/Le Nouvelliste, pour son projet de maison de soins palliatifs à Shawinigan.

C'est avec grande émotion que Lise Landry a reçu cet honneur mercredi soir, à Shawinigan.

Elle a déclaré qu'elle a hâte de montrer au public la Maison des Trois Colombes, dont l'ouverture est prévue au début de l'année 2018.

L'ancienne mairesse de Shawinigan Lise Landry a quitté la politique en 2009 pour prendre soin de son mari. Henri Landry avait reçu un diagnostic d'Alzheimer en 2001.

Quatre ans après le décès de son compagnon, elle s'est consacrée à la création de la maison de soins palliatifs des Trois Colombes.



La députée de Laviolette Julie Boulet et Lise Landry, lors du Gala Tête d'affiche à Shawinigan, mercredi soir Photo : Radio-Canada/Carolyne Brochu

Un projet rassembleur

Le projet a recueilli beaucoup d'appuis, notamment de la part du gouvernement du Québec et de l'ancien premier ministre du Canada Jean Chrétien.

La Maison des Trois Colombes verra bientôt le jour dans l'ancienne maison familiale de l'homme d'affaires Gabriel Buisson à Shawinigan, sur le bord de la rivière Saint-Maurice

Lise Landry affirme que ce projet est la plus grande aventure de sa vie. Son objectif est de permettre aux citoyens d'être accompagnés dans l'amour et la sérénité.